

In 2019 gab es 32 Millionen ÖPNV-Fahrten täglich

Über 11,6 Milliarden Mal waren Fahrgäste im Jahr 2019 im Liniennah- und -fernverkehr mit Bussen und Bahnen in Deutschland unterwegs. Das meldet das Statistische Bundesamt (Destatis). Das waren durchschnittlich fast 32 Millionen Fahrten am Tag. Zudem nahm die Zahl der Fahrgastbeförderungen damit im Vergleich zum Vorjahr um 0,4 Prozent zu. Damit setzte sich der kontinuierliche Anstieg der Gesamtzahl der Fahrgastbeförderungen seit 2004 – dem ersten Jahr, für das vergleichbare Daten vorliegen – weiter fort. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Bahnstation Ingolstadt Audi.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi